

令和2年11月11日

令和2年度 神奈川県バドミントン協会

第2回理事会開催再延期のお知らせ

神奈川県バドミントン協会

会長 羽 隅 弘 治
(公印省略)

神奈川県バドミントン協会は、12月20日(日)に開催を延期しておりました「令和2年度第2回理事会」を、新型コロナウイルス感染急拡大の可能性という現状を踏まえ、再度延期して「令和3年1月31日(日)午後開催」とします。会場として、「かながわ県民センターホール」を確保し、会場の収容人数の半分程度で開催いたします。今後は年末から年始にかけての感染者数の推移を見ながら感染者の増加傾向やクラスターの発生状況など勘案しながら計画してまいります。

なお、後期事業等につきまして新型コロナウイルス感染拡大防止対策を優先した対応を模索しながら進めております。練習会方式を予定しておりました協会対抗年齢別大会は交流戦方式に変更して試合ができるようにいたしました。県シニア・県総合も工夫して少しでも試合ができる大会になるように考えていきたいと存じます。

理事の皆様には再度の延期ということになりましたが、事情ご賢察いただき、今後ともご指導の程よろしくお願い申し上げます。